

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



18.11.2022

Weltstadt mit Herz – Herz für Familien 4: Weitere OptiPrax-Ausbildungsplätze schaffen

Das Referat für Bildung und Sport wird beauftragt, noch einmal 30 zusätzliche Plätze für die Praxisintegrierte Ausbildung (OptiPrax) zu schaffen und diese zum Ausbildungsbeginn im Jahr 2024 einzurichten und auszuschreiben.

Begründung

Der Mangel an Erzieherinnen und Erzieher ist eines der dringendsten, aber auch hartnäckigsten Probleme in München. Vor einiger Zeit wurden durch den Stadtrat die Ausbildungsplätze bei den Städtischen Fachakademien im Bereich der Praxisintegrierten Ausbildung (OptiPrax) erweitert, was allerdings vor den Hintergrund steigender Bedarfe nicht ausreichen wird, zumal auch in den nächsten Jahren Beschäftigte der geburtenstarken Jahrgänge altersbedingt aus dem Dienst ausscheiden werden. Diesem entgegenzuwirken, bedarf zusätzlicher Ausbildungskapazitäten an den Städtischen Fachakademien. Die Schaffung von weiteren 30 Plätzen bis zum Ausbildungsbeginn 2024 sind hierbei realistisch und erreichbar.

Manuel Pretzl (für die Gesamtfraktion)

Fraktionsvorsitzender